

## **RECORRIDO INSTALACIONES DEL ISSFA**

Quito, 3 de diciembre de 2024



Señor Giancarlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional; señores ministros, secretarios de Estado y autoridades del gobierno nacional; señor almirante Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas; señores comandantes generales de la Fuerza Naval y Aérea; señores generales y almirantes de las Fuerzas Armadas; queridos afiliados del Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (Issfa); medios de comunicación; invitados todos:

Cada obstáculo que se pone en el camino del Nuevo Ecuador, nosotros lo vemos como un desafío para demostrar lo que

somos capaces de lograr juntos, trabajando duro para mejorar la vida de las familias ecuatorianas.

En apenas un año logramos lo que nunca se atrevieron anteriores gobiernos por miedo o por complicidad que es plantar la cara a las mafias, enfrentar al terrorismo, algo que lo hacemos día a día con el apoyo valeroso de nuestras Fuerzas Armadas.

Como bien mencionaron antes, esta es una familia militar y al ser su comandante en jefe, tengo que velar por mi propia familia, tengo que velar por el bienestar de cada uno de ustedes y siempre tener en mente que estamos en esto juntos, y un presidente de la república que no se sienta como comandante en jefe y que no atienda a sus Fuerzas Armadas, creo que perdió toda la esencia de lo que son los valores militares y de lo que son los valores humanos.

Hoy vivimos una guerra y así como ustedes combatieron en guerras anteriores, sabemos a qué hora salimos de la casa, no sabemos a qué hora regresamos, no sabemos si vamos a regresar.

Todos los días hemos recibido amenazas, todos los días hemos recibido peligros en cada área, porque también soy un presidente de territorio, no me gusta quedarme en la oficina, entonces voy especialmente a las zonas más peligrosas arriesgando mi vida, pero debemos hacerlo. Es nuestro deber como ecuatorianos, es nuestro deber como

miembros de las Fuerzas Armadas proteger a nuestro país, proteger nuestras fronteras, proteger la constitución y la vida de todos los ecuatorianos.

Me solidarizo con cada uno de ustedes, porque lo vivo día a día y lo vivimos juntos, lo sufrimos juntos y la victoria también la tendremos juntos, porque si nunca nos rendimos, jamás seremos vencidos, seguiremos y tienen mi compromiso eterno de velar por mi familia, que es la familia de las Fuerzas Armadas y que siempre esté bien atendido el Issfa y las familias militares.

Muchas gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**